

いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.12.10

四国中央市駅伝大会の輝き

12月1日（日曜日）に川之江浜公園を中心に四国中央市駅伝大会が開催されました。本校からはPTAの部に男子2チーム、女子1チーム。中学生の部に男子1チーム 女子2チームが出場しそれぞれ力走を見せました。

PTA男子Aチームが念願の優勝を飾り、PTA女子チームと共にアベック優勝となりました。PTA部門でのアベック優勝はすばらしい偉業だと思います。PTAチームは参加チームが減ってきており、男女混合チームも少なからずあって、女子チームは1チームのみのエントリーでした。そんな中で、本校PTAからは男女合わせて3チームも参加できるところが本当にすごいことだと思います。また、PTA保健体育部会を中心とするサポートチームや、応援に駆けつけてくださった方PTAや教職員など、多くの方が駅伝に関わってくださっていて、川之江南中学校PTAのすばらしさが証明されていると強く感じました。走られた方、サポート・応援いただいたみなさん本当にありがとうございました。中学生も女子Aチームが中学生部門の1位となって、出場4部門の内3部門で優勝という輝かしい成績でした。川之江南中学校が輝いていた一日でした。

